

Pago anticipado

Alcoy: un mes 1/50 pesetas.—Trimestre 50.—Fuera 5/25 id.—Extranjero 15 id. Ultramar 8 id.—Recibe anuncios y redaccion.

Números sueltos 10 céntim

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

Pago anticipado

Se suscribe en Alcoy, en la Administración calle del Mercado, 11 y 13 imprenta donde se dirigirá toda la correspondencia.

Números atrasados, 25 céntim.

A O VI. REDACCION. Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo.

ALCOY, MARTES 13 DE NOVIEMBRE DE 1883

ADMINISTRACION. Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo. NUM. 1.729

Vease el anuncio de la cuarta plana farmacia de J. Murillo.

ALCOY 13 DE NOVIEMBRE DE 1883

El ferro-carril del Cantábrico.

Diferentes veces, y animados de los más le vantados propósitos, hemos llamado la atención acerca de lo útil y provechoso que sería el ferro-carril cantábrico, y de la necesidad de que se destruyeran cuantos obstáculos se opongan a la exportacion de nuestros productos por puertos tan importantes como muchos de los que existen en el Mar de las tormentas. Así es que hoy, con verdadero beneplácito, hemos visto que la sociedad Crédito general de ferro-carriles ha presentado al señor ministro de Fomento lo estu dios para la construccion de una via férrea que partiendo de Irún, termine en Santander. Esos estudios comprenden dos proyectos: el pri mero, desde Bilbao á Irún; y el segundo, desde Bil bao á Santander.

Sinceros aplausos merece la citada sociedad que de un modo tan directo va á contribuir, no sólo á la prosperidad de todo el li oral cantá brico, si que tambien al del pais en general, que en dia no lejano recogerá los no pequeños beneficios que ha de proporcionarle el indicado ferro-carril. De suerte que para que el mas feliz éxito co rone los nobles deseos de la empresa ferro-va ría, es indispensable que le presten su valioso concurso las diputaciones y ayuntamientos de Vizcaya, Guipúzcoa y Santander, lo mismo que el gobierno, que es el llamado en primer término á velar por el porvenir de las provin cias.

Que las corporaciones provinciales y munici pales han de conceder su más decidido apoyo á la realizacion de un proyecto que entraña tan vital interés para sus comarcas, es cosa que debe estar fuera de toda duda, y de aqui que no excitemos su celo, limitándonos á llamar la aten cion del señor marqués de Sardoal á fin de que, estudiando el asunto con el detenimiento que me rece, se penetre del gran impulso que una cons trucccion de tal especie imprimirá al comercio en general, de los prácticos é inmediatos resultados que obtendrá el de aquella comarca, y los inmen

tos beneficios que al solo comienzo de los traba jos de esa patriótica obra disfrutará la clase jor nalera de las provincias del Norte.

No hemos de esforzarnos en poner de manifiesto la utilidad y conveniencia de esa línea, que por encerrar tal importancia necesita, y esto á nadie se le oculta, el incondicional auxilio de todos y principalmente de los poderes públicos.

Circunstancias y condiciones especialísimas ob staculan en el proyecto que nos ocupa, para hacerlo recomendable y desear que su realizacion no en cuentre dificultades é inconvenientes.

La importancia que hemos indicado, y que está en la conciencia de todos, por ser ese camino de hierro uno de los de interés general que aun que dan por construir en España, primero; y la consi deracion de que la línea de Irún á Santander no viene á perjudicar ningun otro interés, ni á crear obstáculos á ninguna otra iniciativa, despues; pues antes al contrario, siendo esa nueva via lo que pudiéramos llamar el nervio principal de la Costa Cantábrica, facilitará notablemente la construc cion de otros ramales, dignos tambien de tomarse en cuenta, como son: el de Zornoza á Guernica, y el de Mázaga, por Vergara, que serviría el valle del rio Deva, la hacen, segun hemos dicho, digna de apoyo.

En muchas ocasiones la iniciativa y el esfuerzo particular resultan impotentes, y esto pudiera acontecer ahora, y sería imperdonable que por censurable abandono ó por otras causas mas dignas de reprobacion, fracasara la construccion de una línea férrea cuya necesidad es evidente y cuyo porvenir está á todas luces asegurado, dada la riqueza de las zonas que ha de atravesar.

Inspírese, pues, el señor ministro de Fomento en los beneficios que reportará esa obra, que no vacilamos en calificarla de trascendental, y con cédale el apoyo que necesita esa nueva via de co municacion.

(De El Diario de la Tarde).

El general Izquierdo.

Hace apenas una semana anunciábamos la muerte de un militar distinguido, el anciano ge neral marqués de Mendigorria, y hoy llega á nuestros oidos la nueva del fallecimiento de otro veterano que, tras larga y penosa enfermedad, ha bajado á la tumba; nos referimos al teniente general D. Rafael Izquierdo.

Hijo de una familia de militares, ingresó en el ejército á los quince años como cadete de infan teria, y á esta edad hizo sus primeras armas en la acciones libradas el 15 de Octubre de 1835 entre Cirauqui y Mañeru, durante la primera guerra patriótica que tanta sangre costó á España. Desde esta época hasta 1840 tomó parte en treinta y ocho acciones de guerra, saliendo dos veces herido y obteniendo como premio á su valor desde el empleo de subteniente, que ganó en las bata lllas de Guevara y Salvatierra, hasta el de capi tan con grado de comandante, con que fué recom pensado en 1840.

Obligado á tomar parte en los acontecimientos de 1841, tuvo que emigrar á Francia, de donde regresó en 1845, en cuya época obtuvo el empleo de comandante.

En 1848 batió en Cataluña á las facciones de Cabrera, alcanzando las insignias de coronel.

Declarada la guerra á Marruecos corrió al África al frente de media brigada de vanguardia, distinguióse por su arrojo en las alturas de Samsa, y allí ganó el empleo de brigadier; poco des pues defendia tambien la bandera española en la célebre batalla de Wad-Ras.

Estuvo desde el 60 al 63, al frente de varias plazas, ejerciendo el cargo de gobernador militar hasta que habiendo estallado el movimiento se paratista de Santo Domingo, fue nombrado jefe de una brigada del ejército expedicionario. Por su valor y buena táctica, señalóse Izquierdo en todas las operaciones militares, pero singularmente en la batalla de Monte Christi, en que poniéndose á la cabeza de los dos primeros batallones, solo con ellos se hizo dueño de las posiciones ocupadas por 3000 dominicanos y defendidas con catorce piezas de artilleria de grueso calibre. Este hecho le valió el empleo de mariscal de campo.

El general Izquierdo, entregado por completo hasta entonces á los azares de la guerra, apenas habia tenido tiempo de iniciarse en la lucha de los partidos políticos.

En 1868 hallábase de cuartel en Madrid, cuan do, sin solicitarlo, fué nombrado segundo cabo de la capitania general de Andalucía, cargo que en un principio rechazó, pero que se vió, por último obligado á aceptar, merced á las instancias del ministro de la Guerra, que lo era á la sazón el general Mayalde.

Y aqui comienza su historia política.

Al ir á despedirse de sus amigos los generales Serrano, Córdoba, Dulce, Echegarria y otros, co

municaronle estos los secretos del movimiento que se preparaba, y que en breva habia de traer la Revolucion de Setiembre.

Los generales Dulce y Córdoba le comunicaron el estado del pais, haciendo relacion de los gene rales, regimientos y batallones que se hallaban comprometido á apoyar la revolucion que de un día á otro estallaria, y le suplicaron no desva inarse su espada contra lo que era el voto nacio nal. El general Izquierdo prometió que, si el movimiento era verdaderamente nacional, su persona estaria á la disposicion del movimiento, y sabido es como cumplió su palabra, contribuyen do mas tarde, al triunfo de la idea liberal.

Cuando la escuadra española lanzó en Cadiz el grito de ¡Viva la libertad! el general Izquierdo se preparó á salir al movimiento, y colocándose al frente de las tropas, obligó á resignar el mando al capitán general señor Vasallo. Marchó luego á los campos de Alcolea, á la cabeza de sus soldados debiéndose no poco á su esfuerzo y arro jo el resultado de tan memorable batalla, que dió el triunfo decisivo á la revolucion.

Pocos dias despues, el 11 de Octubre, entraba en Madrid entre las aclamaciones de la multitud. Eutonces fué nombrado capitán general de Casti la la Nueva y teniente general de los ejércitos españoles, y elegido diputado á Cortes por el dis tricto de Antequera. Mas tarde, enviado por el go bierno á Filipinas, sofocó la insurreccion de Ca yite; á su vuelta del archipiélago filipino, fué nombrado general en jefe del ejército de Cataluña donde hizo una lucida campaña contra las huestes carlistas.

Desde la Restauracion, el general Izquierdo no habia salido de la situacion de cuartel; recién temente se hacia afiliado al partido de la Izquier da dinástica. Tenia las grandes cruces del Mérito Militar, de San Hermenegildo, de Isabel la Católica y de Carlos III y cuatro cruces de San Fer nando de primera clase.

Noticias é intereses locales y regionales.

Ayer marchó á Alicante el jefe de los inspec tores de la contribucion industrial, en la provin cia, é inspector de este distrito D. Baldomero de la Torre.

Varios ratonas que pululan por la estacion de Jativa se dedican á robar las prendas que dejan

habilitados para el servicio de la guerra. El general marqués de Mendigorria, y hoy llega á nuestros oidos la nueva del fallecimiento de otro veterano que, tras larga y penosa enfermedad, ha bajado á la tumba; nos referimos al teniente general D. Rafael Izquierdo.

XIX

La salvacion.

El momento en que las flexibles ramas de los arbustos cedieron, precipitándose á los fugitivos en el vacío, una idea rápida y terrible cruzó por la mente del marqués.

Vos hemos hundido en alguna cisterna, pensó. ¡Todo ha terminado! Antes de pocos segundos habremos vuelto á la nada.

El lacayo era tan pícaro como su amo, pero no tan fuerte en escepticismo, y así, con una devo cion propia del momento, gritó al caer:

—San Lázaro, patron de mi alma, tened compa sion de mí!

Sin embargo, el susto les duró muy poco, pues casi en el mismo instante en que se sintieron pre cipitados, cayeron á una profundidad de diez ó doce pies sobre un suelo húmedo y fangoso sin hacerse daño alguno.

—¡Ah! ¡voto á todos los diablos! murmuró Lá zaro; ¡de buena nos hemos escapado, señor mar

tomar por asalto la barricada. Lázaro desplegaba una prodigiosa actividad, y el marqués, que se sentia mas tranquilo desde que adquirió la certi dumbre de no morir sin lucha y sin venganza, trabajaba por su parte con ardor. La torre estaba tan oscura, que los fugitivos apenas podian distin guirse á cuatro pasos de distancia. De pronto Saint-Maixent oyó un grito lastimero, y la voz de Lázaro que le decia:

—¡A mí, señor marqués, socorredme por favor!

¡En nombre del cielo, alargadme la mano! ¡Daos prisa, que me hundo, que desaparezco!...

El marqués, corrió hacia el sitio donde salia la voz, y que no era otro que el hueco circular, obs truido con multitud de plantas espinosas, de que hemos hablado. Apenas Saint-Maixent llegó hasta allí, y, no bien quiso alargarle la mano al mozo, el suelo faltó bajo sus pies, y las ramas y zarzas, entre las cuales estaba Lázaro medio hundido, no pudiendo resistir aquel nuevo peso, se doblegaron enderezándose otra vez así que los dos hom bres desaparecieron en el abismo que ellas ocu taban.

Saint-Maixent se colocó cerca de la abertura que recibían las piedras y cascotes que caían de la parte superior, y se puso á mirar hacia abajo, para ver si podía distinguir á los fugitivos. Los ruidos que se oían en las profundidades del abismo, le hicieron creer que los fugitivos se acercaban, y se puso á mirar hacia abajo, para ver si podía distinguir á los fugitivos.

singular efecto sobre el fondo oscuro de las se ñas y montañas.

He aquí como se explica la decepcion que su frieron los fugitivos: la eminencia cuya cumbre coronaban las ruinas del Aguila de piedra se ele vaba en suave pendiente por la parte del Medio dia, mientras que por la del Norte terminada en un tajo casi perpendicular que parecia producido por el hacha de un gigante. La muralla estaba cimentada junto al borde del precipicio, y, cuando desde aquella altura se contemplaba de día el paisaje, la vista podia abarcar un espacio de mas de quince leguas á la redonda.

—Desandemos lo andado, dijo el marqués con viveza, y ojalá sea tiempo todavia de salir de este maldito castillo.

Pero era ya demasiado tarde. Saint-Maixent y Lázaro, al llegar al limite exterior, vieron la luz de las antorchas que enrojecia la colina. Los campesinos, apoyados sobre sus horquillas, sus chuzos ó sus mosquetes, en actitud vigilante, y ademan resuelto, rodeaban con una línea de cir cunvalacion la parte accesible del castillo, y eran tan numerosos, que formaban cuatro filas, una detras de otra. Habian tenido ademas la precau cion de colocarse á una respetuosa distancia del recinto, á fin de que no pudiera alcanzarles un pistoletazo disparado desde las ruinas.

—Eos miserables nos tienen aquí encerrados

os viajeros en los wagones, durante el descanso de veinte minutos que se conceden para tomar un refrigerio en las cantinas de dicha estacion. El procedimiento por demas sencillo, consiste en asaltar las ventanillas del andén opuesto al de bajada y cojer todas las piezas que alcanzan con las brazos, mientras la Guardia civil pasea muy tranquilamente por donde están los viajeros, los cuales se aperciben de las prondas robadas asi que vuelven á ocupar sus puestos momentos antes de partir el tron. y cuando no hay tiempo de reclamar. Asi han desaparecido maletas, mantas, botellas y cuanto se pone al alcance de sus manos.

Se halla vacante la plaza de secretario del Ayuntamiento de Fuente la Higuera, dotada con el haber anual de 1500 pesetas.

Las solicitudes se admitiran en el plazo de 15 dias.

Se ha señalado acotamiento al ganado lanar de D. Pedro Córdova Riquelme, en la Cueva de los Corrales, del término de Orihuela, por haberse presentado en aquel la enfermedad variolosa.

Dicen de Valencia: «Poco á poco va tomando incremento el embarque de naranjas en nuestro puerto, á pesar de la firmeza de los precios.

Continúa el de vinos, aunque no en grande escala, y tambien se despachan algunas cajas de cebollas.»

Dentro de breves dias darán comienzo en Jávea las brillantes fiestas que aquel vecindario celebra anualmente en honor de sus santos Patronos. Entre otros festejos habrá dos corridas de toros lidiadas por la cuadrilla que dirige el espada Tomás Parrondo (á) Manchao.

Anteanoche era esperado en esta ciudad el Gobernador militar de la provincia, que no llegó. Ignoramos de donde procedería tan infundada noticia.

Una importante casa armadora de Copenhague acaba de establecer una nueva linea de vapores que harán un servicio regular entre los puertos de Barcelona, Valencia, Tarragona, Málaga, Dénia, Cartagena, Alcan e, Almería, Cádiz varios puertos de Dinamarca, Islandia, Suecia, Alemania, Rusia, Inglaterra, Bélgica, Francia é Italia. Tambien admitiran carga para los puertos del mar Adriático, los de la India y los Estados Unidos en combinacion con otros vapores. La mencionada casa cuenta para realizar el servicio con setenta y cinco vapores, que reunen excelentes condiciones para que las mercancías queden bien estivadas.

Esta linea será de mucha utilidad para la esportacion de nuestros productos á los grandes mercados del Norte de Europa y sobre todo á los del mar Báltico.

Anteayer tarde, en la carretera de esta ciudad á Cocentaina, volcó una tartana, saliendo ilesos por fortuna, los que la ocupaban.

Fué un suceso y nada mas. En breve debe llegar á Alicante, tomando posesion de su destino, el nuevo Gobernador civil de la provincia Sr. D. Ramon Sorreno.

Este dignofuncionario es sobrino del Excmo. señor Duque de la Torre, persona acaudalada y de relevantes condiciones de inteligencia y fecundidad. Esperamos que su paso por esta infortunada provincia dejará recuerdos gratos.

Por la Direccion de Telégrafos ha sido nombrado en comision del servicio para el establecimiento de una estacion en la vecina é importante villa de Muro, nuestro muy querido amigo el ilustrado oficial del Cuerpo, de servicio en la actualidad en Alicante, D. José Valor y Thous.

Muy pronto, por consiguiente, verá el vecindario de Muro satisfechas sus aspiraciones de ver relacionado su importante comercio de vinos con el resto del mundo, por medio del alambre eléctrico.

Auteayer se verificó en la plaza de toros la segunda funcion gimnástico aereostática por la compañía que dirige al Sr. Romero, llamando la atencion á todos los ejercicios que ejecutaron los artistas, especialmente los arriesgados equilibrios en el trapecio, trabajo espuesto, que llevó á cabo el Sr. Romero con una seguridad y limpieza asombrosas.

El globo Centella verificó su segunda ascencion llevando á bordo de su barquilla al valeroso capitán Caballer y pendiente de unas cuerdas un cordero, que despues de la ascencion, fué rifado entre los concurrentes, cabiéndole en suerte al número 986, que fué presentado por Jorge Sanchez, herrero, que habita en el barrio de San Sebastian.

El Montgolfier sirvió de espectáculo á toda la poblacion, pues al surcar los aires desde la Plaza de toros, se situó sobre la ciudad, y pasando por encima de ella, fué á caer cerca del Puente de Penáguila, en el barrio del Tosal, haciendo un viaje por todo extremo feliz.

El próximo domingo se verificará por la compañía que dirige el Sr. Romero una última y variada funcion á beneficio del público, que oportunamente se anunciará por los medios de costumbre.

Anteayer, último dia de feria en Cocentaina, acudió numerosa concurrencia de esta ciudad á la vecina villa.

Sin embargo, parece que los feriantes no han quedado muy satisfechos del resultado de las transacciones verificadas.

Muchos honrados trabajadores se han acercado á nuestra Redaccion pidiéndonos supliquemos al

Ayuntamiento ven de reformar el cuadro de horas de apagar el alumbrado público, pues á la hora en que, próximo el amanecer, se diligen muchos de aquellos á las fábricas las calles están oscuras como boca de lobo y es muy fácil que ocurra alguna desgracia, no siendo escaso el número de encuentros que pudieran registrarse.

Nosotros, por nuestra parte, comprendemos que al municipio se halla escaso de recursos y no puede escudarse en los gastos, pero tampoco dudamos que procurará atender tan fundada y correcta petición, buscando una solucion al asunto, que no podemos creer sea insoluble.

Con destino al consumo público han sido sacrificados en el matadero de esta ciudad, y en el transcurso de la próxima pasada semana: 135 machos cabrios, 72 corderos, 8 y un toro, formando un total de 208 reses.

Cortamos de El Toral de Gaudí: «Por falta de espacio hemos suprimido en nuestros dos números anteriores dar noticias á nuestros lectores de los precios de la pasa; asi es que consideramos de interés dar algunos detalles ahora.

Desde que insertamos la última cotizacion ha habido algunas variantes relativamente á los precios de dicha fruta, tanto tendiendo al alza como á la baja, en la cual parece haberse establecido cuando menos lo esperamos nosotros, alocaciones por la experiencia de años anteriores, en que invariablemente eran mas sostenidos los precios al final de temporada.

De todas suertes, estos no son tan despreciables aun cuando no estén, á la altura que era de esperar y que nosotros deseáramos.

Aqui oscilan entre 23 y 25 pesetas quintal, y segun nos aseguran, en Dénia y su distrito parece designarse como 24 pesetas el precio de la pasa.

Los mercados de Inglaterra continúan bastante sostenidos, si bien se ha notado alguna que otra vez tendencias á la baja, pero no obsta para que demos como corrientes los siguientes precios:

Pasa de 2.ª, 28 á 35 crelines quintal. 1.ª Ofsolk 36 á 42 id. id. Selected, 45 á 52 id. id.

Deseáramos poder comunicar á nuestros lectores en el número próximo datos mas satisfactorios, lo cual es de esperar atendidas las cortas existencias que hay en el país.»

Habiendo resultado falsos varios sellos de correos y telégrafos de una y cuatro pesetas, presentados para pagos de derechos de timbre, se publican las diferencias mas esenciales que los distinguen de los legitimos. En los de una peseta, la letra del epigrafe «Correos y Telégrafos» es mas estrecha en los falsos y está la última mas cerca del filete; la del epigrafe una peseta es mas alta; el marco presenta la falta de una ondulacion una de las ocho hojas que forman el adorno de los

ángulos; el contorno del buzo varía; y la parte superior de la oreja es menos redonda. En los de cuatro pesetas, en todo el pelo mas tosca y mas clara, careciendo de claro oscuro las ondulaciones de los mechones; la mascarilla es tambien muy tosca y mas clara; la letra del epigrafe «Correos y telégrafos» mas delgada, y la del de cuatro pesetas tambien mas delgada y mas baja.

Recibimos de Onteniente las noticias que siguen:

«El último temporal tambien alcanzó á este pueblo, lloviendo con mas insistencia que intensidad, pues solo el sábado y domingo último llovió con bastante abundancia. Esto, como es consiguiente, ha perjudicado algo los trabajos de vendimia; pero como desde entonces hace un tiempo hermosísimo es de esperar que se termine felizmente de recoger la poca uva que queda en las cepas.

Continúa con actividad los trabajos para dejar completamente habilitado el local en que se ha instalado de reciente el juzgado de primera instancia. Es una mejora muy plausible, pues era, á la verdad, lamentable, que una poblacion de la importancia de esta, careciese de un local destinado exclusivamente á juzgarlo, teniendo que despachar los jueces en su propia casa.

La causa sobre envenenamiento de una infeliz vecina de esta, y cuyo hecho se atribuye á su propio esposo, sigue llamando la atencion pública en tales términos, que cuantas veces es conducido el presunto autor al juzgado para la práctica de alguna diligencia, se reúne y aglomera la gente en el trayecto que ha de recorrer el procesado, manifestando claramente la indignacion que á todos ha inspirado crimen tan horrible.

De igual manifestacion fué victima una joven que se supone si sostenia ó no relaciones ilícitas con aquel, y la cual comparció tambien recientemente ante el juzgado; sin duda para prestar alguna declaracion. Fué tanta la gente que se reunió con tal motivo ante el edificio del juzgado que la autoridad local dispuso que sus dependientes acudiesen á dicho punto, siendo infructuosas todas sus gestiones para hacer retirar al numeroso público que deseaba ver de cerca á la referida joven.

Continúa atrayendo á nuestro teatro numerosa concurrencia la excelente compañía dramática que actúa en él, bajo la direccion del notable actor don Manuel Calvo, do cesando derecoer aplausos los principales artistas, aplausos merecidos que comparte la Srta. Guillen y los Sres. Calvo y Viñas.

«No hablamos por estenso de las diferentes obras estrenadas, porque las ocupaciones de nuestro cargo nos han impedido presenciar por completo su representacion, y no hemos, por lo mismo, podido apreciar y formar nuestro juicio sobre las mismas; sin embargo, debemos consignar que el público se ha ido muy complacido de la representacion de la posada de Lucas y que ha gustado estremadamente la pieza «Madrid, Zaragoza, Alicante» ínteramente.

como en una jaula! murmuró Saint-Maixent lleno de cólera. ¡Ah! por algo nos dejaban venir á este sitio sin perseguirnos. Demasiado sabian que una vez dentro ya no podíamos huir.

El marqués se interrumpió golpeando el suelo con el pié y clavándose las uñas en el pecho hasta hacerse sangre.

—Ahora, prosiguió al cabo de un momento, aguardarán á que llegue el dia, y entonces vendrán á matarnos á palos y chuzazos, á menos que preferan prender fuego á los zarzales y asfixiar á los como á fieras en el cubil.

Saint-Maixent inclinó la cabeza y se retorció las manos. La idea de que él, por su propia voluntad, se había metido aban semejante atolladero, humillaba su orgullo y le llenó de rabia y desesperación.

—¡Pues bien, que vengan! exclamó súbitamente. ¡A algunos les costará la vida antes que á nosotros. Sigúeme, Lázaro, busquemos un sitio en que atrincherarnos para resistir hasta la muerte...

Los dos fugitivos se dirigieron otra vez hácia el centro de las ruinas, y no tardaron en llegar al pié de la gran torre, cuya cima dominaba el espacio. Ya hemos dicho que sus muros estaban aporaliados por una enorme brecha.

—Señor marqués, dijo Lázaro señalando el torreon; ningún sitio me parece mejor que este.

¡No podríamos meternos ahí dentro y hacer una barricada? ¡A fe de quien soy que es cosa fácil!

—No está mal pensado, repuso Saint-Maixent; pero la brecha es demasiado grande y nos costaría mucho trabajo cerrarla.

—No tanto como se figura el señor marqués. El interior de la torre está lleno de piedras; no tenemos mas que empujarlas ó ir las amontonando, y en menos de una hora quedará impracticable la brecha.

—Bien, probemos.

El marqués y su lacayo penetraron en la gran sala cuadrada de la torre, que en otro tiempo había sido el punto central del castillo y como una especie de fortaleza en el interior de la otra, pagada á una de las paredes se conservaba todavía una escalera; pero los techos de los pisos sucesivos á que daba acceso, y la misma plataforma superior, se habían desmoronado completamente. De ahí procedían los materiales de toda especie acumulados en el suelo y que no dejaban mas espacio libre que un hueco circular obstruido con zarzas y arbustos entrelazados.

Saint-Maixent se colocó cerca de la brecha para ir recibiendo las piedras y cascotes que Lázaro le alargaba, y amontonarlos unos sobre otros sin pretensiones de obtener un resultado regular. Tratábase únicamente de cerrar la abertura de modo que costase mucha sangre á los sitiadores el

qués! Esta ha sido, á fe mía, una feliz casualidad ¡Cuernos de Belcebú! es de creer que los canailes que nos persiguen no vendrán á buscarnos hasta aqui.

—En eso estoy, repuso Saint-Maixent palando con las manos las paredes del pozo, perfectamente lisas y sin la menor escabrosidad en que poder apoyarse para intentar una ascencion. Pero mucho temo que en vez de mejorar hayamos empeorado. Es casi seguro que nadie se acordara de nosotros en semejante sitio; pero, como no veo medio alguno de salir de aqui, tendremos una muerte desgraciada, y te confieso que no me lisonjea esa perspectiva. Hubiera preferido cien veces morir combatiendo y caer sobre un montón de cadáveres.

—Pero entónces... murmuró Lázaro, cuyos cabellos se erizaron de miedo; entónces... es decir que estamos enterrados vivos.

—Así parece.

—¿Y no nos queda ninguna esperanza?

—Mucho lo dudo.

—¿Cómo asegurarnos?

—¡Traes estabón, pedernal y yesca en el bolsillo?

—Sí, señor. ¿Qué debo hacer?

—Encender un poco de yesca.

Lázaro obedeció inmediatamente, y, mientras él golpeaba el pedernal, su amo hizo tras un pa-

protada brillantemente por la Srta. Guillen y el Sr. Vizan.

La zarzuelita «El lucero del Alba» resultó pé sima el sábado y bastante mejor anteanoche. Cuan tas veces se ha representado en nuestro teatro esta obrilla, se ha hecho á conciencia por actores que tenían deso de agradar al público, y esto contribuyó tambien al mal éxito de la produccion últimamente puesta en escena. Sino se echaran en saco roto nuestro desinterés los consejos, no tendríamos tal vez que lamentar estos percances.

El drama del inmortal Rojas, «Del rey abajo ninguno» cosechó como de ordinario, para los artistas encargados de su ejecucion muchos aplausos, especialmente para el Sr. Calvo, que cada día nos demuestra mas sus facultades de actor de primer órden.

El mes de Noviembre.

Nunca tanto como ahora, dadas las condiciones de temperatura y estacionales, es preciso vigilar la higiene de los niños, toda vez que abundan los afectos reumáticos y catarrales, y se presentan con frecuencia fiebres pertinaces que reconocen por causa, en su mayoría, trastornos gástricos y muy principalmente efluvios palúdicos.

Por esta causa no se consentirá que los niños coman entre heras ciertas golosinas de que son tan voraces, como las castañas crudas ó mal asadas, las nueces, piñones, etc., asi como los hollejos de las uvas y otras frutas. No permanecerán hasta entrada la noche en jardines ó paseos húmedos y poco ventilados, y al primer síntoma de ronquera ó tos bronca puede darse al niño una emulsion azucarada de yema de huevo caliente, sin perjuicio de llamar al médico, sobre todo si el estado catarral fuera pertinaz, aunque al parecer benigno. (Da «La Madre y el Niño»).

Correspondencias.

Cartas de Madrid.

10 Noviembre.

Dícese que el Sr. Sagasta obtendrá mayoría ea a votacion p ra presidente del Congreso si declara que está conforme con el programa que el duque de la Torre leyó en el Senado. Los que esto dicen hacen muy poco favor al jefe de los constitucionales y dan muy poco valor á su talla política. ¿Cómo habrá de aceptar él tan elevado cargo si no supiera de antemano que el gobierno no se atreverá á imponerle semejante compromiso? Ni el gobierno le exigirá tanto, ni caso que se le exigiera había de aceptar la presidencia de las Cortes. Pero el Sr. Sagasta será presidente del Congreso y el programa del Sr. Serrano, es decir el que fué leído en la alta Cámara, quedará por ahora archivado, sin que se haga uso de él de una manera concreta. Tampoco están bien informados los que aseguran que el Sr. Sagasta trabaja para que la alcaldía sea provista por esta ó la otra persona que le sea afecta. D. Práxedes, por el contrario, huye en este asunto como el gato escaldado del agua fria; y demasiado se sabe que lo quedó siendo presidente del Consejo de ministros, de modo que poco le importa ni nada le preocupa que el gobierno nombre de hecho, alcalde al señor Martínez Brau ó al preste Juan de las Indias.

Digo esto porque algunos periódicos han atribuido alguna conferencia que ha celebrado Sagasta con Moret, á propósitos del primero relativos á la alcaldía de Madrid.

Se ha dicho asimismo que el ministro de la Gobernacion había desistido del itinerario que se había señalado á los que mañana quieren hacer una manifestacion pública á la memoria del primer presidente de la república, en vista de la actitud que se atribuya á una parte de los manifestantes, que no querian sujetarse á un itinerario marcado. La manifestacion republicana irá por las afueras de la capital y el sostener su órden el gobernador, acaso está motivado porque á la misma hora poco mas ó menos en que se celebrará dicho acto, se dirigen los reyes á la Plaza de Toros, y aunque de la sensatez de los republicanos no es de esperar ningun incidente desagradable, no puede responderse de que alguien siga la misma prudente conducta.

Me atrevo casi á asegurar que la provision de senadores vitalicios vacantes está ya sobre el tapete y que en un plazo relativamente corto se resolverá este asunto.

El Sr. Moret reproducirá cuando se abran las Cortes el proyecto de ley sobre expropiacion forzosa, que no llegó á discutirse en la anterior le

gislatura. Esto, como V. comprenderá interesará grandemente á los propietarios e industriales y por eso me apresuro á anticipar la noticia.

Una noticia que no agrada á los amantes de las solemnidades científicas. Ni el Sr. Cánovas ni el Sr. Moret podran hacer el resumen de las discusiones habidas en el Congreso geográfico que se está celebrando en esta corte: el primero porque aun se encuentra doliente de la enfermedad que le obligó á guardar cama hace tres ó cuatro días, y el segundo porque se la vedarán las múltiples y árduas ocupaciones en el ministerio de su cargo.

El baron de Loé, enviado extraordinario del emperador de Alemania, ha llegado esta mañana procedente de aquel país. Fueron á recibirle á la estación del Norte el jefe de palacio y el introductor de embajadores.

Dicho personaje, teniente general del ejército alemán y comandante general del sexto cuerpo de ejército y que cómo militar es el que despues de Moltke obtiene el aprecio de todo el ejército viene como tengo anticipado á participar á los reyes de España la próxima llegada á la corte del príncipe imperial Federico Guillermo.

Con la solemnidad que es de rúbrica ha sido recibido en palacio esta tarde á las tres, el embajador extraordinario, por los reyes, á quienes ha entregado la carta autógrafa del emperador, anunciándoles la próxima visita de su hijo. El baron Loé ha salido de la régia estancia muy satisfecho de las distinciones de que fué objeto. Es ayudante del emperador Guillermo y uno de los generales mas ilustres y de mayor prestigio del ejército alemán. Hospédase en el Hotel de la Paz.

Probablemente será agraciado con una gran cruz y antes de que regrese á Alemania será invitado á comer con los reyes.

Se están disponiendo convenientemente las habitaciones que ha de ocupar el príncipe; dos de ellas serán el salon Gaspariniqué, seguramente es el mejor de todos los salones de los palacios reales de Europa y el de Cargos III. La primera pieza está tapizada primorosamente y sus paredes vestidas con magnifico raso bordado de seda y oro, y la segunda cubren sus paredes valiosas piezas de seda azul con franjas y adornos simbolizando la condecoracion que aquel rey fundó.

Al egregio viajero acompañarán el general jefe del 4.º cuerpo de ejército, el general jefe de Estado mayor del príncipe, otro oficial general y un teniente coronel y dos comandantes.

El objeto de muy variados comentarios el artículo que ha publicado El imparcial de hoy titulado La verdad ante todo. Lo que de él se deduce dadas las relaciones de amistad, y de parentesco político que unen á publicacion tan importante con los ministros de procedencia democrática es indudablemente que el presidente del consejo no cuenta con el decreto de disolucion. Se contara con él no tendría razon de ser el artículo de que me ocupo. En otra situacion las cosas y en otras circunstancias el artículo produciría sus efectos pero hoy no responderan lo que hecosó los propósitos del autor ó del inspirador del ctado escrito.

Como digo mas arriba el Sr. Sagasta será presidente de la camara sin adquirir compromiso alguno y con beneplácito del gobierno.

En cuanto á que los izquierdistas se retiren si encuentran obstáculos, hablará quizás el Imparcial en nombre de los Sres. Lopez Dominguez y Sardoal pero, no de los demas ministros; y aun dado que se retire el marques cuando llegue el caso de decir: Conciliacion ó carterá, á elegir.

Es cierto que en la conferencia que celebró ayer el Sr. Martos con el Sr. Posada Herrera no estuvieron muy acordes respecto á la política que hay que seguir y ni uno ni otro quedaron contentos del resultado de aquella.

Mi opinion es firmísima de que el Sr. Posada se retirará si se persuade de que la conciliacion no es posible.

Madrid 11.

Hoy se ha dicho, que efecto de una entrevista que ha celebrado con el Sr. Moret el brigadier Carmiona, es muy dable obtenga coocasion dicho oficial general, puesto que persuadido de la imposibilidad de llevar á la práctica sus ideales efecto de los traidores que en su partido se ocultan y de lo patriótico que es no poner dificultades ni crear obstáculos á los gobiernos liberales está dispuesto, al parecer, á prestar su concurso á la obra de unir los intereses del pueblo con los de la dinastía.

Tambien el general Lopez Dominguez ha sondeado de nuevo al general Ferrer, quien, segun mis noticias, no ha querido comprometerse á nada por lo muy metido que ha estado en no sé yo qué proyectos. Parece que el ministro de la Guerra le ha llamado la atencion sobre lo peligroso de tales proyectos ¿cuantos seran? y acerca de las ventajas que reporta el no separarse de la regalidad vigente.

Dícese que el general Ferrer ha intentado hacer historia para refutar con el ejemplo, que una cosa es predicar y otra dar harina; pero le salió al paso el ministro diciéndole: objéandule:

—«Mi general...»

—Sr. Ministro...

—Tan dispuesto estoy á que no se conspire, que he de acudir á todos los medios que mi imaginacion me sugiera para impedirlo, y si no lo consiguiera ¡ay! del que caiga en mis redes.

—Está bien.

Caer el te ou.

Están terminándose las bases de reorganizacion de los lazaretos Se reglamentan sugetando á cierta disciplina á los pasajeros que desembarquen en aquellos, se nombran guardias fijos de salud para la conservacion de los edificios; el destino de alcaide no se concederá sin la correspondiente fianza y será responsable del órden interior del lazareto y de los efectos que recibirá previo el consiguiente inventario. Se establecen en todos los lazaretos bibliotecas y botiquines.

Se ha ofrecido la legacion de España en Washington á nuestro representante en Tánger, señor Diosdado. Parece que no la acepta.

Esta tarde se ha celebrado la anunciada manifestacion á la memoria del primer presidente de la república D. Estanislao Figueras. Las dos serian cuando movieron los manifestantes del paseo del Prado, donde se habían reunido unos 4500 individuos. En primer término iba una carretela que conducía una corona de colosales dimensiones y colocada sobre los asientos del vehículo había diez ó doce mas de tamaño mas reducido. Por el lado opuesto en que estaba colocada la corona se destacaba una inscripcion que decía así: «A la memoria de D. Estanislao Figueras, primer presidente de la república española.—11 de Febrero 1873.—Recuerdo de los republicanos.—11 de Noviembre 1883.»

Seguian el coche una buena parte de los manifestantes cuyo número iba aumentando poco á poco. Inmediatamente venía otra carretela tirada por cuatro cabos los empenachados conduciendo una corona dedicada á la hija de Luis Blanch, y detras el resto de los manifestantes. Esto desentonó el objeto de la manifestacion exclusivamente consagrada á la memoria del Sr. Figueras. Con el mayor órden y oyendose de cuando en cuando una salva de aplausos dirigidos la manifestacion por la Ronda al Cementerio protestante contiguo á la sacramental del Sur, donde se hallan los restos del ilustre Figueras, sin una inscripcion que acredite que fue allí enterrado. Como el cementerio protestante, mas reducido, se había preparado de antemano una tribuna junto á las tapias para que la gente pudiese oír la lectura de las cartas y telegramas que se recibieron adhiriendo seal acto y escuchar los discursos que se pronunciaron desde el campo.

Cuanto la manifestacion llegó á aquel sitio había unas seis mil personas.

Subió a la tribuna el Sr. Arenas y anunció que iba á leer algunas cartas de conocidos republicanos ausentes y numerosos telegramas de los comités del partido federal y algunos posibilistas Empezó por una carta del Sr. Ruiz Zorrilla que fue saludada con aplausos. En ella pondera las virtudes cívicas del Sr Figueras y promete hacer cuanto este de su parte para conseguir la union del partido republicano Leyose otra carta de Don Nicolás Salmeron y Aonso en la que participa que contribuye con 50 pesetas para costear una corona al Sr. Figueras, á quien consagra algunas frases de elogio Otra carta del Sr. Calatayud mas expresiva y enérgica contra los elementos desgarrados de la república que han pasado á la monarquía, fue la que obtuvo señaladas muestras de aprobacion. La del Sr. L. Orden también fue muy celebrada. Terminaba diciendo: «Si los monárquicos siguen como hasta aqui desde 1874; poco nos queda que hacer nosotros Los monárquicos con sus ambiciones y sus torpezas están jugando ahora la ultima carta o su vida en Bayajoz y la se nos sigue que puede abochecer su vida siendo España monarquía y amanecer con la república.

Pasóse luego á los discursos. El primero fué el del Sr. Llano y Ponsl. Conmovido por la perdida de su amigo Figueras, lamentose de que el que presidió por primera vez la república española fuese enterrado en un cementerio protestante, que perdió su fortuna y su vida defendiendo los ideales de la libertad y de la democracia.

Siguió el Sr. Rispa y Perpiñá, quien ponderó las virtudes del Sr. Figueras. Aludió al gobernador Sr. Aguilera que habiendo sido republicano en otro tiempo, dijo, había prohibido que hoy pasase la manifestacion por las calles de Madrid.

Tambien habló el Sr. Carbajal, Saludó al patriarca de la república y dijo á los concurrentes que habían ido allí á hacer profesion de fé de las doctrinas democráticas, por la causa que es la causa de Dios y del pueblo. Terminó diciendo que de ante de la tumba de Figueras jurase fidelidad á la democracia y á la república.

El Sr. Banch pronunció tambien algunas frases que fueron muy aplaudidas Defendió la coaliccion como ún co medio de alcanzar lo que tanto anhelan los republicanos. Ha declarado que la república se perdió por la discordia y por la miseria.

El Sr. Labra habló tambien como él sabe hacerlo para demostrar que la manifestacion de hoy no se concretaba á depositar unas cuantas flores en la tumba de un gigante en virtudes, saber, abnegacion, perseverancia y amor á la república sino que respondia ademas á un fin político de procurar la conciliacion, la coaliccion, la union de todos los partidos republicanos.

Recordó que Figueras nació en buena cuna y ha muerto tan pobre que ha habido necesidad de costear por suscripcion la tumba, por que todo lo que ganó, dedicó al bien de sus semejantes y á la propaganda de sus ideales.

Ha terminado diciendo que ha de trabajarse para conseguir la República y ha de tenerse dispuestas mérito y virtud para merecerla. (Aplausos).

El Sr. Galvez ha querido hablar y decir al pueblo:

«No estoy aqui por mi gusto. Me ha traído la Guardia civil. Federales. ¡Viva la union y la coaliccion!»

La manifestacion ha terminado á las cinco.

P. M.

D. O. M.

Esta noche al toque de las oraciones, tendrá lugar en la iglesia de San Agustin el rezo por el alma de

Doña Purificacion Antoli.

que falleció el 29 del pasado mes. Se suplica la asistencia.

D. O. M.

Esta noche al toque de las oraciones, continuará en la Capilla de la Comunión de la Parroquia de Santa María, el rezo en sufragio del alma de

Doña Rosa Botella Silvestre

que falleció el 10 del corriente. La familia suplica á sus amigos y conocidos la asistencia á este religioso acto.

Espectáculos

TEATRO PRINCIPAL.—Gran funcion para hoy. La comedia en 2 actos.

EL INSPECTOR DEL DISTRITO.

La pieza en un acto.

MADRID ZARAGOZA ALICANTE

El juguete cómico.

LA CAPA DE JOSEF

Entrada 2 rs. A las 7 y media.

ULTIMA HORA

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS»

(Agencia Mencheta)

Madrid 12 Noviembre (7:30 noche)

En el consjo de hoy ha quedado acordada la disolucion de la junta de la Exposicion hispano colonial, encargando de este asunto al ministro de Fomento.

El Sr. Navarro y Rodrigo ha conferencia lo con el ministro de Estado.

Se gestiona activamente con el objeto de impedir rompimientos entre los elementos liberales.

Hierro-Quesada.

Unico reconstituyente para combatir toda las afecciones ocasionadas por debilidad y pos breza de sangre.

En un minucioso análisis químico publicado en todos los periódicos de medicina, está demostrado que el Hierro Quesada es mas rico en medicamento que el de Bravais y todos los demás.

Exijase mi firma en tinta azul sobre la etiqueta exterior roja.

Franco con cuenta-gotas, 8 rs. Dura dos meses; Farmacia del Dr. Quesada, plaza de la Merced, número 7, y en todas las de Alcoy

Alcoy Impde EL SERPIS. Mercado, 11 y 13

JOSÉ GARCIA SEMPERE
 Compra de remeñas, manchegas y andaluzas. Se dan detalles y precios a quien los desea.
 Cabeza del Buey, Badajoz.

ESPACIO PARA UN ANUNCIO.
 1 rs. por día.
 12 » 15 días.
 24 » un mes.

2 rs.
 24 »
 40 » respectivamente

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY
 Anuncios recomendados.

| | | |
|--|---|---|
| Almacén de aceite D. Francisco Giner y C. S. Miguel 0, esquina a la calle Mayor Venta al por mayor y menor. | Farmacias. Sancti Spiritus D. Francisco Giner y C. S. Miguel 0, esquina a la calle Mayor | Sastreías D. Francisco Giner y C. S. Miguel 0, esquina a la calle Mayor |
| Almacén de petróleo D. Antonio Moya Reig, S. Blas 5. Venta al por mayor y menor. | Gorreria. D. Eduardo Martínez, S. Lorenzo 2 | |
| Almacén de frutos coloniales. D. Ramon Climent, Casablanca, esquina a la de la Cordeta. | Loza y cristal. D. José Martínez, Mercado 18, (La Perla) | |
| Cafés y fondas D. Lorenzo Rigal Plaza 8, Agustín, 20. | La Valenciana. PRIMITIVA FERRERIA D. Francisco Hurtado, Ghouela 14 | |
| Droguerías. D. Eduardo Fiol, Mercado, 2 | Reljería y depósito de máquinas Singer D. Vicente García, S. Miguel 4 | Prestos de eanub D. O. S. r. m. c. a. d. e. m. e. s. o. r. e. a. |

¡¡Maravilloso descubrimiento!!
No mas hoyos ni manchas de la viruela.
OBLITERATOR DE LEON Y C.
(ESPECIALISTAS)
 Quita todas las manchas y hoyos de la viruela.
 El inventor del Obliterator ha obtenido varias Medallas y Diplomas de honor; ha sido nombrado Peromista de varias casas reales y ha recibido toda la clase de autorizaciones de la facultad de Medicina.
 El Obliterator de Leon y Compañía quita todas las manchas y huellas que haya dejado la viruela aun en los casos mas graves.
¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas!
 El empleo del «Obliterator» de Leon y C. es muy sencillo; por medio de una esponja de Aspético de Leon y C. se aplica al rostro tres ó cuatro veces por día durante diez minutos, y las huellas de la viruela, por graves que sean, desaparecen gradualmente.
¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas!
 El empleo del «Obliterator» es fácil, seguro y sin ningun inconveniente. El inventor ha obtenido certificados del Dr. Pierre y del Dr. Sebill afirmando que el «Obliterator» de Leon y C. no contiene nada que pueda perjudicar a la salud.
 ¡No mas hoyos ni manchas de las viruelas!
 El «Obliterator» de Leon y C. se vende en frascos á los precios siguientes: Frascos 1.85; 3.75; 6.85; 10; 13.15 y 26.25 el frasco, y cada frasco lleva el sello de Leon y C.

LICOR BREA
 ó **ALQUITRAN MÜNERA.**
 Tes, gargaros pulmonares, garganta, órganos respiratorios, ber pes, escrófulas y demás enfermedades, piel, orina, reumatismo, debilidad general, primer regenerador de sangre.
 Nota.—El 18 Abril 1878, ha indose en Barcelona Mr. Guyot de Paris, le invitamos por la prensa periódica a que se enter su licor con el nuestro ante Academia de Barcelona y Paris y receptó.—5 rs. fra.—Marca registrada.
 Est. acaal Münera.
 Contra todas l enfermedades del estómago.—50 rs. caja
PILDORAS MARAVILLOSAS
MÜNERA
 Purgante depurativo vegetal, 2 r. caja.
 En todas las farmacias. MÜNERA HERMANOS, Escudillers, 22. Barcelona.

MANUEL SEGURA
 comestibles ultramarinos.

 En este establecimiento encontrarán mis favorecedores cuantos artículos pertenecen á dicho ramo sin adu terciones y con economía.
 La legitimidad de los mismos garantiza su dueño.
Tienda de Loza y Cristal
 tanto Torás, 3.

LA PERLA
TIENDA DE LOZA Y CRISTAL
 DE
JOSE MARTINEZ NIÑO
 18, Mercado, 18

Abonos naturales artificiales y quimicos
FABRICA DE TEROL Y JULIA
 Esta fábrica montada con todos los adelantos que este importante ramo de la Agricultura moderna reclama de la Mecánica y de la Química, puede facilitar cuantas materias fertilizantes orgánicas y minerales necesita la vegetación según los terrenos y las cosechas que de ellos se desee obtener.
 Las astas y pezuñas químicamente preparadas y los superfosfatos de origen animal, constituyen la base de las principales clases de abonos completos é intensivos que la asa elabora en grande escala y son como siguen:
 Abono azoado marca A á 16 ptas. los 50 kil.
 „ misto „ B 14 „
 „ fosfatao „ F 12 „
 „ para viñas „ V 12 „
 Estos precios se entienden por sacos de 50 kilos, envase por mercancia, pago al contado, en los almacenes de la fábrica situados en el molino de Taquío, partida de la Benita.
 Para encargos y detalles San Lorenzo 18.

Se acaba de recibir en este acreditado establecimiento un gran y variado surtido de géneros de la mejor fabricación del extranjero.
 Platos de la cartaja de Sev. a con estampados de todos colores.—Vajillas completas de todas clases.—Mesitas con diversidad de figuras de mucho gusto.—Jarros de todas clases y tamaños, procedentes de las fábricas del extranjero y de las de país.—Juegos para café, de porcelana.—Lámparas con colgantes de meta empuñados y mecheros de gran novedad.—Id. de sobremesa de variedad de tamaño y de muy buen gusto.—Hules de varios dibujos y guipurclas de todas clases.—Cubiertos de metal blanco superiores y sencillos de diferentes clases.—Estañoy platos de plomo de todos tamaños.—Planchas de Zinc de todos los números.—M. licetes testadores y ceteras.—Cuchillos de hierro y de acero.—Chocolateras de latón y de hierro.—Palancaneras, sarteres y palanganas de hierro batido, jeringuillas.—Planchas de vapor y comunes.—Fueles, básculas y pesas de kilos de todos tamaños.—Juntas, rotores, fanal y para carruajes.—Bandejas de metal blanco y de latón.—Servicios para café de metal blanco.—Grifos de todas clases y de aceros de mucho gusto.—Bijias transparentes y de otras clases.—Azúcar y café de todas clases.
 Depósito de vidrio de refinao al por mayor y menor.
 Otra diversidad de géneros que no es posible enumerar.
18, Mercado, 18.

Depósito central
CASA LEON Y C.
 PERFUMISTAS DE S. M. LA REINA VICTORIA
51. Tottenham Court Road, Londres
LEON Y C.---DEPILATOR.
 El «Depilator» de Leon y C. es el único remedio seguro y eficaz para quitar en pocos minutos, todos los cabellos superfluos que se afean cualquier parte del cuerpo, sin producir dolor alguno ni sensación desagradable. Se mezcla en un platito ó taza una pequeña porción del «Depilator» con un poco de agua fría, se frota la parte que se quiere quitar el cabello con la pasta así preparada y se deja secar durante uno ó dos minutos una vez practicada esa operación los cabellos habrán desaparecido completamente y para siempre.
 El «Depilator» de Leon y C. se vende en paquetes al precio de 1,25; 1,85 3,75; 4,40 y 6,85 francos.
DEPOSITO CENTRAL = CASA LEON Y C.
 PERFUMISTAS DE S. M. LA REINA VICTORIA,
51. TOTTENHAM COURT ROAD, LONDRES. W.
 Dirigir los pedidos hasta nueva disposición á la casa misma de Leon y C. de Tottenham Court Road, London, acompañándolos de su importe en sellos de correo ó en letras á vista sobre Londres ó Paris. No se ejecutan pedidos interiores á 10 pesetas. Los que excedan de 25 pesetas se envían franco de transporte y de embalaje.
 NOTA.—La casa Leon y C. está dispuesta á tratar con una casa de la ciudad que le ofrezca toda seguridad y garantía para la representación y conservación de sus especialidades. Se reciben demandas.

Alhajas de oro y plata
SERAFIN SEGURA, Comisionista tiene el gusto de ofrecer á sus numerosos amigos, al comercio y al público en general un completísimo muestrario de alhajas de oro, plata y piedras preciosas.
 Relojes de oro para caballero y señora, teniendo estos últimos incrustados algunos diamantes.
 Cadenas de reloj para caballero, medallones de varias clases, aderezos y medallas aderezos con brillantes de primera, garantizados, sortijas, ajustadores, pendientes, imperdibles, argollas para cadenas de reloj, cadenas de plata para sombrillas, abanicos y paraguas.
 Gran surtido en cadenas niqueladas.
 Se sirven toda clase de encargos para regalos de boda, Certámenes y Sociedades.
 Completísimo surtido en artículos de plata.
Serafin Segura, Comisionista,
 Calle del Patal Nuevo, núm. 20.—ALCOY.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA
 PERIÓDICO ESPECIAL PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS,
 Fundado en 1841.

TRASPASO
 Por ausentarse su dueño a causa de la salud, se traspasa una zapatería, con géneros ó sin ellos, en un punto céntrico de esta ciudad. Darán razon en la administración de este periódico.

FARMACIA DE J. Diez Burillo.
 En esta oficina que su dueño ha procurado reunir los productos mas puros, así como obtener en su laboratorio aquellas sustancias de dudosa calidad que circulan en el comercio, encontrará el público varias preparaciones especiales y de reconocida utilidad para la curación de las enfermedades del pecho, estómago, clorosis, hidropesía, ojos y males secretos. A las señoras que padezcan de grietas en los pechos las recomiendo la POMADA contra las mismas cuya curación es segura en breves días.
Calle S. Lorenzo n.º 16.—ALCOY.

Publica en todos los números artísticos figurines iluminados, representando las últimas modas de Paris; multitud de grabados con modelos de trajes, abrigos, manteles, y en general, de toda clase de confecciones y prendas de vestir para señoras, señoritas y niños; grandes hojas de patrones, trazados en tamaño natural; selectas piezas de música moderna; dibujos para trabajos a la aguja, crochet, encajes, bordados, tapicerías, muebles de lujo, etc., etc.
 Entre todas las publicaciones que existen en Europa, dedicadas á las señoras, ninguna como *La Moda Elegante Ilustrada*, es el gusto y á las necesidades de la dama de distinción y de la madre de familia cualquiera que sea su posición social. *La Moda Elegante Ilustrada* por lo mismo que es el mas completo de los periódicos de su clase, es la guía práctica de las señoras todas, á las que presta constantes servicios, permitiéndoles realizar importantes economías al ensañarlas á confeccionar por sí mismas sus vestidos y los de sus hijos, y á organizar la instrucción doméstica. Su parte literaria es siempre moral y atractiva. Cada uno de sus números contiene: Descripciones exactas de los dibujos, figurines y patrones; Novelas, Poemas, Variedades, Comedias de Teatros y Salones ó Revistas de Modas hechas por las actrices españolas que en la Empresa sostienen en Madrid y en Paris; Correspondencia particular, resolviendo las consultas de las suscriptoras; Gerogíficos, Saltos del caballo, etc.
La Moda Elegante Ilustrada aparece los días 6, 14, 22 y 30 de cada mes haciéndose de ella cuatro ediciones, cuyos precios varían entre 40 pesetas al año y 4 pesetas 25 céntimos el trimestre, lo que hace accesibles las ventajas á todas las fortunas.
 Para más detalles, pidase el prospecto y un número de muestra, gratis, á la Administración de *La Moda Elegante Ilustrada*,
Carretas, 12, principal, Madrid.

El Serpis
 periódico de la mañana
PRECIOS DE SUSCRICION
 EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 trimestre.—FUERA, 5,25 trimestre.—EXTRANJERO, 15.—ULTRAMAR, 8.—Números sueltos, 10 cts. de peseta.
 Se suscribe en Alcoy en l. Administración, calle de Mercado 11 y 13.—recibe anuncios y reclamos la Administración.

Interesante
A LOS FABRICANTES DE PAPEL.
 Hay para arrendar una gran fábrica de papel con CINCO TINAS, en muy buenas condiciones y cerca de esta ciudad.
 Dará informes D. José Segura, calle de S. Miguel número 47.
Gimnasio Higiénico.
 COLEGIO DE LA CONCEPCION

| Clases. | Horas | Preci. |
|----------------|--|--------|
| Niños. | De 3 á 5 y de 6 á 7 de la tarde. | 5 pts. |
| Clase general. | De 7 y 1/2 á 8 y 1/2. | 5 id. |
| Niñas. | De 5 á 6 de la tarde y de 11 á 12 de la mañana | 5 id. |

 Clases especiales á precios convenientes.

A los anunciantes
 Este periódico es el mas leído de todos los que se publican en la provincia de Alicante. Prueba de ello es, que tiene servicios particulares telegráficos y postales que ningun otro de su índole, incluso los que en la capital se publican, puede sostener.
 Esta no obstante, para que todos los anunciantes utilicen este medio de publicidad con la ventaja mayor posible, se establecen desde hoy y precios especiales que compiten en economía con los de los demas diarios de la provincia. Anuncios y reclamos en la 1.ª plana 25 cts de peseta linea.
 Id. id. tercera id. 13
 Id. id. cuarta id. 5
 A los Señores Suscritores que publiquen un anuncio por UN mes se les hará la rebaja del 50 por 100 sobre los anteriores precios; por QUINCE días, solo se concederá un 25 por 100 y por OCHO días el 10 por 100 de descuento.
 Cuando los anunciantes, siendo suscritores, tengan necesidad de publicar los anuncios durante mas de 30 días, podrán contratar el espacio con la administración, siendo convencional el ajuste.

LA ILUSTRACION ESPAÑOLA Y AMERICANA
 AÑO XXVII.
 Periódico especial de Bellas Artes y actualidades.
 Esta publicación es hoy considerada como una de las más completas de su índole que vea la luz en el mundo civilizado.
 Sus páginas, verdadera enciclopedia de nuestra época, ofrecen invariablemente las más bellas creaciones de todas las escuelas artísticas, en agradable consorcio con los escritos de los primeros literatos de España y América, y la reproducción gráfica de cuantos sucesos importantes atraen sobre sí la atención pública en ambos hemisferios.
 Los amantes del progreso en las ciencias, las artes y la industria hallarán siempre en esta Revista una entusiasta propagadora en los adelantos de la cultura moderna, a la vez que medio de seguir, sin que la atención se fatigue, el movimiento intelectual y político de todas las naciones.
PRECIOS DE SUSCRICION EN PROVINCIAS.
 Un año, 40 ptas. 6 meses, 24. 3 meses, 11.
Bases de la publicación.
 Los días 8, 15, 22 y 30 de cada mes da á luz un número de 16 páginas, 8 de ellas con selectos grabados, y siempre que la abundancia de asuntos artísticos ó de marcada utilidad lo reclame, se distribuyen Suplementos, gratis para los Señores suscritores. Cada año forman sus números dos grandes volúmenes, para los que periódicamente se facilitan los índices y portadas necesarias.
NOTA IMPORTANTE. Los Señores Suscritores de *La Ilustración Española y Americana* tendrán el derecho de adquirir para sus familias, con la parte de rebaja, una suscripción á cualquiera de las ediciones de *La Moda Elegante*, periódico de reconocida utilidad para las Señoras y Señoritas, publicado por l. misma Empresa.
 La Administración, Carretas, 12, principal, Madrid, remite prospectos y números de muestra, gratis, á las personas que deseen conocer el periódico.